

令和2年7月31日

保護者各位

社会福祉法人 萌丘厚生会
学校法人 萌丘学園

新型コロナウイルスに伴う園対応、及び運動会の実施について

日々、園の方針や対応に対してご理解いただきありがとうございます。東京などの地域に限らず、近隣のスーパーとりせんの従業員にも感染が確認され、他人事ではなくってきております。しかしながら、保護者の皆様も気になりながらも騒ぎ立てることもなく、子育てや仕事に精を出している姿に感銘を受けます。園も気を緩めることなく、子ども達の居場所をつくるために、引き続き進めてまいります。

さて、東園にも子ども達も元気いっぱい楽しく園に通いだし、行事も配慮しながらではあります少しずつ始めました。喜んで園に通う子ども達の姿に保護者の皆様も喜んでいただいております。二学期には運動会を始め、子ども達にとっても保護者にとっても楽しみにしている行事も多くあります。年長児を始め、子ども達のことを考えますと、規模を縮小しながらも実施する前提で準備を進めていきたいと思っております。しかしながら、このような情勢ですので園とご家族が一丸となってウイルス対応して行く必要を感じております。改めて、皆様にお願いと共、現状で決定、もしくは予定していることをご知らせいたします。早めに今後をイメージして園生活をしていただけたほうがよかろうと思ひまして、このタイミングでお知らせさせていただきます。

記

- 新型コロナウイルスに伴う園対応の再確認
 - 皆様も各個人で多くの情報を集めていることと思います。マスクや咳エチケット、不要不急の外出、家庭内の体調管理など、各々ができる範囲で配慮し合いながら、これからも園利用をお願いします。そのことが運動会の実施においても影響してくると思っておりますのでご協力をお願いします。

- 運動会について
 - 10月3日（土）、予備日4日（日）で変更なく準備を進めます。
 - 参加年齢を3歳児クラス～5歳児クラスに絞らせていただきます。
 - 親子競技や祖父母競技、1年生のかけっこなど、園児以外の種目をやらない方針で準備をすすめます。
 - 実施種目の縮小に伴い、午前中には終了予定です。
 - 応援等で参加される家族の範囲を親までとして、祖父母の参加を今年度は自粛願います。
 - 詳しい内容は、運動会が近づいてきましたら改めてお知らせいたします。
 - 実施の有無は情勢を踏まえて、急きょ直前で変更になることも考えられますのでご了承ください。

- ※ 今年度の運動会。実施しないことはとても簡単なことかと思ひます。このような情勢だからこそ、子ども達の笑顔。親御さんの笑顔。それに繋がるような毎日。また、運動会にしたいと考えてこのようにさせていただきます。